

おおがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



Just
do it!
まず、やってみよう！

市川市立大柏小学校
学校だより No.3
令和7年6月11日

◎5月の様子

雨が降らないかお天気が心配でしたが、日頃の大柏っ子の行いの良さのおかげか、無事に運動会を開くことができました。日差しも強くなく子どもたちも動きやすかったと思います。保護者の皆様には、ご協力をいただきながらの観戦、参観ありがとうございました。また、大柏っ子にかかる地域の皆様も大勢駆けつけてくださいり、子どもたちの競技や演技一つ一つに温かい声援を送っていました。赤組、白組共に勝負でした。今年は白組の勝利となりました。

今年は第五中学校の生徒有志がボランティアとして活動してくれました。体育館内の見回りや参観優先学年の声かけなど、手伝ってくれました。会長の藤代さんはじめ、PTA本部の皆様、広報ボランティア、保護者ボランティアの皆様、さらに、閉会式後の片づけを手伝っていただきました保護者の皆様、学校周辺の見守りをしてくださった交通安全協会の皆様、本当にありがとうございました。皆様の支えがあって運動会を成功させることができました。近隣の皆様には、音響等の面で大変ご迷惑をおかけしましたが、大柏っ子の晴れ舞台である運動会であります。広く地域の皆様にもご理解をいただきながら来年も大柏っ子が楽しめる運動会にしたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。まずはお礼まで。







◎頑張った大柏っ子

○サッカー(FC.forte) ゼブラカップ U-11 優勝 5年男児

○サッカー(バルサアカデミー)

PELADA×MAJIDE CUP U-9 第3位 同 U-10 優勝 3年男児

○サッカー(市川 FC レディース)

第16回三里塚工アプレーンカップ(成田ゆめ牧場協賛) 準優勝 6年女児

※6月に表彰した分は次号で紹介します。

◎学校ホームページについて

昨年の同じ時期に学校だよりで一日平均700件のアクセスがあるとお伝えしましたが、今、すごいことになっています。4月にカウンターを切り替えまして現在186,793件(10日15時半現在)の閲覧数で、一日2,600件ペースとなっています。うれしい限りです。この状況を生かし、ホームページを通して学校からお伝えすることも充実させていきたいと考えます。

◎第1回学校運営協議会

5月8日(木)、に第1回学校運営協議会を開催しました。委員の任期は2年となります。今年度は委嘱替えの年となり、新規の方を加え委嘱



状が会の始まりに、教育委員会職員より手渡されました。役員として会長は舛川先生(大柏小元校長)、



副会長は三橋さん(大野町4丁目自治会長)に決まりました。会議では、学校の様子も交えながら今年度の学校経営方針について説明を行いました。会議後は、校内を回り授業の様子を観ていただきました。

◎地域の方から…

県道を通う子どもたちの様子から

- ・歩道と車道の境の縁石に乗ってふらふら歩いている。車と接触したら大事故になる。やめてほしい。
- ・車道の真ん中を歩いて車が近づいても避けようとしない。
- ・傘を振り回して人が近づいても止めない。
- ・道いっぱいに広がって歩いている。

学校でも全校に注意喚起を行ったり、個別の指導等を行ったりしているところですが、地域住民からの苦情が絶えません。事故が起きないことを切に願います。また、放課後の外での遊びの中で、子ども同士のトラブルが多く発生しています。さらに、通学路を守らずに登下校している様子も見受けられます。今後も注意して我々大人が見ていかなくてはならないと感じています。どうぞご家庭でも「まっすぐ家に帰る」「人様に迷惑をかけない」「なかよく遊ぶ」「危ないことはしない」など、登下校の様子、放課後の遊びについて子どもたちと話をしてみてください。